

Miguel Díaz-Canel élu premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba



Photo tirée de Cubadebate

La Havane, 19 avril (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a été élu ce lundi premier secrétaire du PCC, le Parti Communiste de Cuba.

Le nouveau Comité Central, élu la veille par les délégués au 8e Congrès du PCC, a également désigné les membres du Bureau politique et du Secrétariat du Parti.

Miguel Díaz-Canel remplace à ce poste le général d'armée Raúl Castro, un représentant de la direction de la Révolution cubaine commandée par le leader historique de ce processus, Fidel Castro, et dont l'héritage a prévalu lors de la rencontre des communistes cubains.

Raúl Castro, qui a annoncé les résultats du plénum, avait déclaré le 16 avril qu'il n'accepterait pas la proposition de rester «aux postes les plus élevés de du Parti».

Il a ensuite souligné qu'il continuerait «à militer comme un combattant révolutionnaire de plus, prêt à apporter sa modeste contribution jusqu'à la fin de sa vie».

Avec cette relève naturelle et historique, le 8e Congrès du PCC devient un jalon de la continuité du processus révolutionnaire cubain et de la réaffirmation du modèle socialiste de développement social et économique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254604-miguel-diaz-canel-elu-premier-secetaire-du-parti-communiste-de-cuba>



Radio Habana Cuba